
第六回学生会議議事録  

 

日時：2012年 11月 5日（月）10時 30分〜13時 00分 

場所：工学部中央食堂 

 

１．宣伝方法と進捗状況  

 A. ポスター・チラシを学内便で送付 

 ・５日に完了．送り先と枚数の詳細は，別記した． 

 B. 院生会のメーリスを使った周知 

 ・学生委員の専攻で院生会のある専攻は，そのメーリスを活用する． 

 C. 杉本先生から研究科ごとにメールを流して頂く 

 ・文面の作成し，杉本先生にお願いする．（→加藤さん） 

 D. facebook, twitter の活用（→加藤さんが先日完了） 

 E. 他大学への宣伝について 

 ・今年は他大学への宣伝はなし 

 F. 食堂前等でチラシ配りをする． 

 ・この宣伝方法は不人気のため一時保留． 

 

２．パネルディスカッションについて  

２−１．学生パネリストに関して  

・	 環境科学研究科 環境科学専攻 環境無機材料化学研究分野	 (佐藤研究室)	 田中みゆきさん(D2) 

・	 もう１人のパネリストの条件：工学，化学以外，博士課程の学生． 

 → ６日の全体会議の時に先生方に相談． 

２−２．パネルディスカッションの流れ  

・テーマ：『これからの「博士（はくし）」の話をしよう』  

・パネルディスカッションの流れ  

1. テーマに沿って話を進める（約 30分） 

2. 当日行うアンケートで出た質問を用いた時間（約 15分） 

3. 会場からの質問を受け付けた討論（約 15分） 

・	 当日行うアンケートでテーマに即した質問があれば，その質問は前半に行う． 

・	 最終的に『「博士」から始まる未来』に落とすためにはどうすれば良いか． 

・	 以下の質問案に基づいて杉本先生と相談する． 

[質問（案）] 

・これからの博士に求められることは？（最初の掴み） 

	 講師の先生に聞く． 

	 ⇒学生パネリストに自分が何を求められていると思うか，今意識して身につけようとしていることを聞く． 



・博士取得を目指す学生に一言（パネルディスカッションの最後に聞く） 

・今の博士課程の学生と昔の博士課程の学生で求められている事の違いは？ 

・修士と博士が就職する時の違い 

・博士のプライベート（結婚等々） 

 

３．その他  

・	 アンケート用紙の作成（→大西が作成） 

・	 当日の出席簿作成（→当日までにどなたかが作成） 

・	 懇親会準備（→鈴木さんが情報収集中） 

・	 講師の先生へのスライド提出のお願いに関して杉本先生に伺う． 

・ 管理棟（中央食堂のある建物）の出入り口（自動ドアのある場所．２カ所）にポスターを掲示したので

セミナー後の撤去を忘れないようにする． 

 

４．６日の全体会議で相談すること  

・学生パネリストに関して（藤田先生） 

・パネルディスカッションの流れに関して（杉本先生） 

・旧管理棟にポスター掲示に関して（教務係の阿部さん） 

 


